

El Pleno aprueba las solicitudes al Fondo Estatal de Inversión Local

El Ayuntamiento reformará la Plaza de la Constitución y mejorará la pavimentación del Polígono Residencial

JUANJO D. PORTALES

El Pleno municipal aprobó, con los votos en contra de los concejales del Grupo Popular, los proyectos que el Ayuntamiento de Manzanares presentará para ser financiados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local aprobado por el Gobierno. Con los más de 3,3 millones de euros que corresponden a esta ciudad se pretende reformar la Plaza de la Constitución y mejorar la pavimentación y acerados del Polígono Residencial.

Con el primero de los proyectos, de 549.300 euros, se reformará la Plaza de la Constitución, que quedará diáfana y sin desniveles. El segundo es más ambicioso, e importa 2.776.386 euros. Servirá para mejorar el Polígono Residencial existente entre la Avenida del Parque y el Centro Ocupacional, cuyos viales y aceras, que datan de 1960, se encuentran muy deteriorados y con la red de saneamiento afectada por las raíces de los árboles. Se actuará sobre 37.000 metros cuadrados de acerados y 36.000 de calzada.

El alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, dijo que probablemente haya otras necesidades, pero que ésta era la decisión del equipo de gobierno tras preparar "en tiempo récord" las oportunas memorias. También dijo que los vecinos de la Avenida del Parque se merecen que se arregle el Polígono Residencial, para terminar así incluso con problemas de roedores.

Aunque Izquierda Unida votó a favor para no desaprovechar la oportunidad, Santiago Sabariego mostró su desacuerdo con los proyectos presentados y la forma en que se han elegido sin la



Plaza de la Constitución.

participación del resto de grupos municipales.

El Grupo Popular votó en contra por entender que la reforma de la plaza estaba prevista en el presupuesto municipal de 2009, incumpliendo el requisito del Fondo Estatal. Para ello se remitió al acta del anterior Pleno, cuando en el debate presupuestario el portavoz socialista se refirió a esta reforma. Habló incluso de enga-

ño a la Administración Central.

La portavoz del PP, Dolores Serna, también justificó su voto por entender más necesarios un centro de psicomotricidad, museos de aperros, del vino y del queso, de artistas locales, salas de ensayo y grabación para grupos locales, un centro agrario o nuevas instalaciones para la Policía Local.

Julián Nieva, portavoz so-

cialista, aclaró que se refirió a la reforma de la plaza en el debate presupuestario, pero que en ningún momento dijo que el proyecto estuviera en el Presupuesto. Recordó que no figura en ninguna de las veintiséis partidas del plan de inversiones y que decir lo contrario es acusar de delito al secretario municipal que certifica la solicitud.

El equipo de Gobierno calificó de grave la posición del PP, "que supone estar en contra a que venga ese dinero a Manzanares". El alcalde recordó que por ser el segundo pueblo de la provincia en aprobar las cuentas municipales de 2009, antes de convocarse el Fondo Estatal, no se podrán solicitar obras que tuvieran pensado incluirse en el presupuesto, como harán otros municipios. Aclaró al PP que de no existir este Fondo se hubiera acometido la reforma de la plaza en 2009 con modificaciones de créditos procedentes del remanente de tesorería.

El gaitero Hevia, en la programación cultural de enero

J. J. D. P.

El gaitero asturiano José Ángel Hevia volverá al Gran Teatro de Manzanares el sábado 24 de enero. A las ocho de la tarde presentará el espectáculo *Obsesión*, que da título a su último disco, publicado en 2007. El concierto de Hevia es el plato fuerte de la programación cultural que el Ayuntamiento de Manzanares ha preparado para el mes de enero en el Gran Teatro.

La famosa comedia *El caso de la mujer asesinadita*, de Miguel Mihura y Álvaro de Laiglesia, abrirá la programación. Con dirección de la prestigiosa Amelia Ochandiano y reparto encabezado por Isabel Ordaz se presentará el sábado 10 de enero a las ocho de la tarde.



Miles de niños y niñas visitaron Diverinfancia. Tras cuatro días de diversión y ocio para los más pequeños, Diverinfancia cerró sus puertas el día 30 de diciembre con el sorteo de una consola Wii entre los participantes. Talleres para niños y niñas, karaoke, competiciones, hinchables e incluso un taller para padres, entre otros, conformaron la variedad de actividades de esta edición, que fue clausurada con un balance muy positivo por parte de los organizadores.



ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talararios, Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



A

"Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es